
 
 

令和５年９月定例会 一般質問通告要旨 
 
順番 １ 

質 問 議 員 名 板倉 久徳 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ これからの観

光振興と文化財

活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 小・中学校の改

修計画について 

コロナ禍で旅行業、観光施設、交通関係、宿泊業、飲食業、土産品

産業等、あらゆる業種において、今までにない大きな影響を与えまし

た。 

一方、新型コロナ感染症の感染症法上の位置付けが 5 類感染症と

なり、各地で観光客が訪れ、賑わいを見せております。 

新発田市においても蔵春閣がオープンし、五階菱や清水園、寺町と

周辺に多くの観光客が訪れるようになりました。 

また、文化財保存活用地域計画が策定されるなど、今後、文化財を

活用した観光への取り組みや、新発田の数ある観光資源を生かして、

国内のみならず世界に発信して、多くの観光客に新発田へ訪れていた

だきたいと考えておりますが、新発田市の観光振興についてお聞きし

ます。 

 

（１） 文化財保存活用地域計画が策定されたが、「活用」に関す 

る内容が薄いと思うが、観光振興の観点からどのような利活用

を目指すのか。 

 

（２） 文化財保存活用地域計画が策定されたが、文化行政の観点 

からどのような利活用を図るのか。 

 

（３） 文化財を守り、魅力的な施設として伝えていく上で、新発田

城等の施設への入館料を徴収しても良いのではないか。 

 

 

学校の長寿命化が進められておりますが、市内の小・中学校の中で

も築 30 年以上が経過し、まだ大規模改修が進められていない校舎が

あります。学校改修には多大な費用がかかり、簡単に進められるもの

ではないと認識はしておりますが、学校改修の現状と今後の計画につ

いてお聞きいたします。 

 

（１） 今後の小・中学校の大規模改修の計画と見通しは。 

 

（２） トイレの洋式化の進捗状況は。 
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